

fentlichen Raum geht.

und die Ausführung von Dach- und mit absolut problemlos! Grünflächenpflege übernehmen sie rend eines Betriebspraktikums seine LKW-Fahrer, zwei Azubis, zwei

an dem man einen Garten anlegt." jekte Gehölzschnitt von Sträuchern, des Gärtners in der Fach-Ein chinesisches Sprichwort. Sa- Hecken und Bäumen. Im Holzbau richtung Garten- und Landscha Winkler, Meister im Garten- übernimmt das Team um Sascha Winkund Landschaftsbau aus Hülp- ler den Ausbau von Terrassen, Pergotingsen, ist Vollprofi durch und len, Zaunbau, Teich- und Wasserbau durch, wenn es um das Gestalten und Beregnungsanlagen. Ein weiterer von Gärten im privaten oder öf- Bereich sind Pflaster- und Mauerar- fahrung und die Leitung von Mitar- tungsangestellten zwei Maschinisten beiten mit Natursteinen. Das große beitern. Nach seinem Abschluss zum und einer Reinigungskraft. Trotz oder Dabei geht er mit seinem Team indivi- Equipement des GaLa-Bau Sascha Meister als Gärtner in der Fachrich- gerade wegen der gestiegenen Anduell auf die Wünsche seiner Kunden Winkler ermöglicht große wie kleine tung Garten- und Landschaftsbau zahl der Mitarbeiter bezeichnet Saein. Er wartet mit einem umfang-rei- Grundstücke effizient zu gestalten und chen Angebot auf, das sowohl die dies mit einer Menge Begeisterung zur den Eintritt in die Selbstständigkeit. milienbetrieb, der besonderen Wert Neuanlagen, Umgestaltung und Pfle- Gestaltung mit und um die Natur. Auch seine Frau ist vom Fach und un- auf das menschliche Miteinander, das ge von Gärten mit der Bepflanzung im Durch seinen enormen Fuhrpark, geprivaten wie auch im gewerblichen rade mit einem neuen LKW erweitert, Bereich beinhaltet. Das Repertoire um- werden die Baustellen beliefert und Betrieb schnell Fuß und begann rasch Viele weitere Arbeiten in Gärten und fasst neue Bepflanzungskonzepte auch die Abfuhr und Entsorgung ist da- zu wachsen. Inzwischen besteht das Parks, die Sascha Winkler ebenso aus-

schaftsbau. Es folgte eine dreijährige Berufsausbildung. In den anschließen-

wagte Sascha Winkler im März 2003 scha Winkler sein Unternehmen als Faterstützt ihn von Anfang an. Zuerst mit Verantwortungsbewusstsein und die nur wenigen Mitarbeitern fasste der Leistungsorientierung legt. eingespielte Team aus zwei Meistern, führt und viele Anregungen finden sich Fassadenbegrünung. Im Bereich der Sascha Winkler entdeckte 1989, wäh- vier Fachkräften, drei Helfern, einem unter

den 10 Jahren sammelte er Berufser- Diplom-Ingenieuren, zwei Verwal-

www.winkler-gartenlandschaftsbau.de.